

Impronauten laden im Nordstern zum grossen Weihnachtsspecial

Heute Mittwoch schlagen sich die Impronauten im Weihnachtsspecial wieder die Dialoge um die Ohren.

Heute Mittwochabend steht das Nordstern ganz im Zeichen des Sports – des Theatersports. Denn die Impronauten laden zum grossen Weihnachtsspecial. Die jungen Schauspieler sind dafür bekannt, dass bei ihren Improvisationen kein Auge trocken bleibt.

Beim heutigen Theater-event stehen sich zwei Schauspielerteams gegenüber. Das Publikum entscheidet am Ende der Show, welche der beiden Mannschaften mit einem Pokal nach Hause darf. Unterstützt werden die Impronauten bei ihrem Match um die besten Szenen des Abends von einem Mode-



Impronauten: Wer kriegt heute Abend den Pokal? Das Publikum entscheidet.

Foto: zVg.

rator und einem Musiker, der die Schauspieler live begleitet. Das eine oder andere improvisierte Lied ist garantiert. Die Impronauten gibts seit

2003. Damals trafen sich zehn Leute in einem Workshop, um den Theatersport kennen zu lernen. Bei dieser Disziplin spielen jeweils junge Schauspieler

nach den kniffligen Anweisungen des Publikums. *stab.*

Impronauten. Mi., 14.12., ab 20 Uhr. Nordstern, Voltastrasse 30, Basel.

Baslerstab 14.12.05